
 

 

INDICAÇÃO Nº 97/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de Barra 

Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, que seja 

encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE UMA PARECERIA ENTRE 

MORADORES E PODER PÚBLICO PARA A CONCRETAGEM DE PASSEIOS 

PÚBLICOS. 

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista o crescimento das habitações de nossa cidade, bem como o seu 

embelezamento, uma possibilidade para melhorias nesse sentido é a concretagem de 

Passeios Públicos com concreto usinado, sendo este cedido pela prefeitura e a mão de 

obra por conta do morador. Está parceria entre moradores e poder público objetiva 

melhorias na estética das ruas do centro, bairros e loteamentos do município. 

 

 
 
 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 15 de outubro de 2021. 

 

VER.ª INES SCHONS GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 


